



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年3月11日
文責：校長 江上 知男

運営委員引継ぎ式・送別会・送別遠足を実施！



「運営委員旗」受け渡し



おいしいお弁当！

素晴らしい天候に恵まれ、3月7日(金)に本校の「送別行事」を実施しました。まず、「運営委員引継ぎ式」を行いました。運営委員とは、子どもたちが行う委員会活動の一つで、児童会の意見を取りまとめたり集会を運営したりする役割を担う委員会です。子どもたちが主体的に企画して行う活動の「中心」となるため、この委員会だけは、学年の中で立候補及び選挙という形がとられます。卒業する運営委員から「感想発表と在校生への引継ぎ」のあいさつがあり、新年度委員に「運営委員旗」が渡されました。「みんなが安心して通える笑顔があふれる学校にしたい」という展望を持つ、新運営委員の子どもたちが、本当に頼もしく感じられました。

次に、「6年生を送る会」が開催されました。新運営委員が進行しました。各学年の「出し物」は、短時間ながら工夫を凝らした内容でした。みんな笑顔なんだけど、どこか「寂しさ」を感じました

最後に、「送別遠足」に出発しました。場所は「嘉島町総合運動公園」でした。学校から約3kmの道のりを、子どもたちは談笑しながら楽しく歩きました。到着後、お弁当とおやつに舌鼓を打ち、きれいな人工芝の上で思いっきり遊びました。みんなとても楽しそうでした。

一連の活動を通して、子どもたち同士や子どもと教師の会話や行動、一緒に遊ぶ様子等から、「人と人を結びつける、とても貴重な機会」であることを改めて感じさせられました。

教育委員会と連携した取組です！ 3月6日(木)に、教育委員会の松本指導主事が担当して6年生の「プログラミング学習（コンピューターに指示する方法を学ぶこと）」を実施しました。講師は、ロボファームの森川さんでした（毎年来校！）。子どもたちは、アドバイスを受けながらLEDを意図的に光らせることに挑戦していました。3月12日(水)には、5年生が取り組みます。

3月11日(火)には、教育委員会の松本カウンセラーが、6年生の子どもたちに「中1ギャップの不安解消」について講話をされました。中学生になると、小学校時代に様々な悩みを抱える子どもが増えます。特に人間関係は大きなウェイトを占めます。悩みをなくすのは難しいですが、対処法を知っていれば上手にコントロールできることも増えます。そんなアドバイスを松本先生がしてくださいました。

「創立150周年記念図書」が入りました！

2年間に渡って実施された「創立150周年記念事業」も、いよいよ最後の時を迎えつつあります。記念図書が書架に並びだしたのです。子どもたちへのお披露目にはもう少し時間がかかりそうですが、楽しみにして欲しいです。また、書架サイドの表示は、上島のマーキングダンク・中林さんが、ご厚意で設置してくださいました（時計表示に続く2度目）。本当にありがとうございました。

この事業の最大の成果は、「地域の繋がりの強さ・深さ」を確認できたことだと思います。「嘉島西小校区は素晴らしい校区だ！」と胸を張って言えます。

